

720. Le nombre des banques qui faisaient leurs rapports au gouvernement au 30 juin 1868 était de 27, ou 11 de moins qu'en 1889, et les proportions d'augmentation dans les différents items entre ces deux années sont données ci-après : augmentation dans le montant du capital payé, 98 pour cent ; dans les billets en circulation, 276 pour cent ; dans le montant des dépôts, 315 pour cent ; dans le passif, 300 pour cent ; et dans l'actif, 228 pour cent. La proportion du passif à l'actif a été plus forte en 1889 que dans aucune autre année et ce fut en 1877 qu'elle fut la plus basse.

Augmen-
tation du-
rant la
période.

721. Le montant total au fonds de réserve des banques au 30 juin 1889, était de \$19,966,999. Aucuns rapports de ce fonds n'ont été faits avant 1883, alors qu'un amendement à l'Acte des banques, demandant que ces rapports fussent fournis, fut passé.

Fonds de
réserve.

722. Le montant total de l'argent déposé en 1889 dans les banques instituées par une chartre, les caisses d'épargnes de la poste et du gouvernement, les caisses d'épargnes de Montréal et de Québec et dans les mains de compagnies de prêt était de \$207,446,000, égal à la somme de \$40 par tête de la population.

Montant
total des
dépôts.

723. Le tableau suivant donne la valeur des actions, le capital payé, le dividende des derniers six mois et la plus haute et la plus basse cote, à Toronto, en 1889, des principales banques et compagnies de prêt du Canada. Les prix cotés ont été extraits d'un état publié par le comité de la Bourse de Toronto :

Dividen-
des et prix
des ac-
tions.